

消防署入り検査



3人来園



各棟の点検中です



説明を聞く

園内の花達

見事に咲きました



コーヒータイム

コロナウイルスワクチンの3回目も無事に終え、今年こそコロナ収束で以前のような生活に戻れるかなと期待していましたが、収まるどころか、日々感染者数が増えたり、減ったりでなくなることがありません。

外出も出来ず、家族さんとも会えずで入所者の皆さんはストレスがたまる一方です。行事も少しづつ再開出来ているので、皆さんの気が少しでも紛れるよう、職員一同力を合わせて頑張りたいと思います。

(成)

さつま芋の苗植え 玉ねぎの収穫



担当の錦織さん
よろしく



今年もたくさん採れるといいね！ 今年も見事な出来ばえです



大きくできたかな？



クラブ活動



出来ばえは
どう？



ここはこうするとさらに
よくなるよ

華生会



たけのこ取り



鯛



三島板金社長、三島敏さまから
今年も大きい鯛をいただきました

ある日



かわいい！

今後の主な予定	
月	日
12月	12月 9月中旬
12月	● 敬老月間
10月	● 秋の遠遊会
	● 味覚市
	● 討ち入り蕎麦
	● サロン
	クリスマス会

当機関紙に掲載された写真につきましては、プライバシーに配慮し、あらかじめ、ご本人に掲載の同意を得ています。